

はっぴょうしゃ
発表者15

セティ フィルマン



しゅっしん
●出身・ルーツ

インドネシア

●にほん き
日本に来たのはいつ？

2022年10月3日

すいせんしゃ かぶしきがいしゃ あおやぎさま
●推薦者コメント 【株式会社ニッコー 青柳様】

ひごろ べんきょう にほんご ちから
日頃から勉強している日本語の力をスピーチコンテストで十二分に発揮してください。

スピーチタイトル 「日本の「ゴミ」の捨てかた」

こんにちは

わたし のなまえ
私の名前はフィルマンと申します。

ねんはんまえ
1年半前、インドネシアから、実習生として
日本にきました。

そうざいかこうさぎょうではたらいています。
日本はわたしがこれまでであったところのなか
でとてもせいけつなばしよだとおもいます。

はじめて日本にきたとき、わたしは日本のゴミ
のすてかたがわかりませんでした。わたしはイ
ンドネシアでゴミのすてかたを勉強しまし
た。でもまだわかりませんでした。日本でゴミ
のすてるルールがたくさんあります。でもこの
ルールのおかげで日本はきれいなばしよになり
ました。日本にはどこにでもゴミばこがほとん
どないのに、日本人はせいけつさとはいきもの

のかんにひじょうにまもるとしられていま
す。日本がせかいでゴミのないくにといわれて
日本人がせいけつさをたもつことはいいぶんか
とおもいます。わたしのくにとはちがいます。

わたしのくにでどこでもゴミばこがあります。
でもあまりきれいじゃありません。
ゴミをふほうにすてる人がまだたくさんい
ます。たとえば川やみちばたにゴミをすてるこ
とです。ポイすてをきんしするルールはすでに
ありますが、まもらないひとがいます。せいけ
つはとてもじゅうようです。ですからわたした
ちはこどものたちにせいけつさのたいせつさを
おしえなければなりません。せいけつでけんこ
うてきなかんきょうをつくるためです。こども

たちにせいけつさをおしえることでそれいい
ことになることねがっています。

それがわたしがこのみじかいスピーチをつたえ
るほうほうです。

● 来場者・発表者からの応援メッセージ

- ・インドネシアに限らず多くのアジア圏ではゴミが散乱しています。そういった生活圏から日本に来た時、ゴミの捨て方が学べ良かったですね。
- ・インドネシアと日本とのゴミの捨て方の違いについて、興味深く聞かせていただきました。これからも日本での生活楽しんでください。
- ・資源の大切さよくわかります！！頑張ってください！！
- ・ゴミの捨て方は細かいですが、キレイな日本はつくられています。マナーのない日本人もいます。マネしないでくださいね。
- ・日本には「ゴミの捨てかた」がありますよね。つぎはセティさんがみんなに「ゴミのすてかた」をおしえてあげてください。これからもおうえんしています。
- ・ニッコーの星フィルマン応援しています。
- ・ゴミ箱はあったのですが、ワールドカップ開催のときテロリスト予防にとりさらされました。みんなゴミをもちかえることになりました。おしえるんじゃなくて子どもは大人のまねします。
- ・日本のゴミというしてんがとてもきょうみがひかれました、インドネシアと日本ではそれほどゴミについて違うんですね。これからも日本での生活楽しんでください。
- ・私は自然保護が好きなのでそのタイトル「日本のごみの捨てかた」に気に入った！スピーチありがとうございます！
- ・日本のゴミ分別に慣れるのは大変だと思いますが、きれいな環境を守ってください。
- ・インドネシアでもごみのべんきょうをしていたときいておどろきました。せいけつがだいじだとかんがえることがすばらしいとおもいます。
- ・セティさんの視点から考えたことをスピーチしていて、とても良かったです。私も勉強になりました。
- ・ゴミの分別は大変ですが、母国にも広めてください。自然が豊かなインドネシアにゴミが落ちていたらぜんねんですから。(サカイ)
- ・社会人としての経験から日本でのゴミの捨て方についてていねいにスピーチしていました。ごみ捨てのルールを守ることの大切さ伝わりました。

